

## NOTA DE PRENSA

COMISIÓN DE PUEBLOS ANDINOS DEL CONGRESO NACIONAL DE LA REPÚBLICA

### **GRUPO DE TRABAJO PREPARA INFORME FINAL SOBRE SITUACIÓN DEL PARQUE ICHIGKAT EN AMAZONAS**

Hoy el Grupo de Trabajo encargado de investigar la situación del Parque Nacional Ichigkat Muja, ubicado en la zona fronteriza con el Ecuador, recibió el día de hoy al Gerente General de la Empresa Minera Afrodita, Sr. Jorge Bedoya Torrico y al representante de la Dirección de Política y Estrategia del Ministerio de Defensa, Sr. Pedro Gutiérrez Rondon, quienes fueron citados para informar sobre los alcances que tiene el convenio que firmaron ambas instituciones en la región Amazonas.

Por su parte, los invitados aclararon la situación del Convenio, los servicios que brindaba la policía en el cuidado de los territorios de explotación de la empresa Minera Afrodita, y las donaciones que entregaba la empresa a la Policía Nacional de la zona. El Director de Política y Estrategia del Ministro de Defensa se comprometió a hacer llegar mediante un oficio la copia del convenio al Grupo de Trabajo para su respectivo análisis e incorporación al informe final que se viene elaborando.

El Gerente General de Afrodita, indicó que en ningún momento la empresa que dirige ha ingresado a explotar territorios pertenecientes al Parque Nacional Ichigkat Muja, y que las explotaciones que se producen en esa zona son realizadas por mineros procedentes del Ecuador de manera ilegal. Que la empresa Afrodita, se encuentra en buenas relaciones con las comunidades nativas awajun y wampis del lugar, evitando la contaminación y depredación de los recursos naturales; y, que las denuncias vienen de algunos líderes que estarían coludidos en su contra para favorecer a otras empresas del rubro. Para lo que se comprometió a entregar documentos que probarían su denuncia.

El congresista Eduardo Nayap, luego de agradecer la presentación de los informes correspondientes anunció que ya se estaría culminando las investigaciones y que pronto se entregará a la Comisión de Pueblos Andinos el Informe Final de este trabajo de investigación, para su respectivo debate y aprobación en la Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos y Afroperuanos, Ambiente y Ecología del Congreso.

Lima, 08 de junio de 2012

Para su difusión,